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Exmo. Sr.

SIDMAR RODRIGO TOLOI 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 13 de novembro de 2024.

  LUCIMARA ROSSI DE GODOY 

                                      Prefeita Municipal



Proc. Administrativo 8- 17.351/2024

De: Jorge M. - SDUMA-DGPCI

Para: SG-DRI - Departamento de Relações Institucionais 

Data: 13/11/2024 às 11:11:01

Setores envolvidos:

SG-DRI, SDUMA, SDUMA-DGPCI

REQUERIMENTO 1166 - 30ª SESSÃO

 

Em atenção ao requerimento formulado pelo Vereador Franklin, no qual são solicitadas informações sobre a falta de
CEP na Estrada Arnaldo Antônio Sigrist, no bairro Capivari, informamos que:

1. A municipalidade está ciente da falta de CEP na Estrada Arnaldo Antônio Sigrist, no bairro Capivari? Se sim,
desde quando?

Sim, a municipalidade está ciente da falta de CEP na referida localidade. O município tomou conhecimento dessa
situação recentemente, por meio de demandas da comunidade e vereadores relacionadas à dificuldade de
recebimento de correspondências e encomendas.

2. Quais têm sido os principais impactos da ausência do CEP para os moradores da região, especialmente em
relação ao recebimento de correspondências e encomendas?

Embora a municipalidade tenha identificado os impactos da ausência do CEP, especialmente no que diz respeito ao
recebimento de correspondências e encomendas, a resposta a essa questão fica prejudicada pela dificuldade em
obter dados precisos por este Departamento. No entanto, informações fornecidas pelos Correios indicam que as
correspondências e encomendas destinadas à localidade são retiradas diretamente na agência dos Correios pelos
próprios moradores.

3. A prefeitura já tomou alguma medida para resolver a falta de CEP na área? Se sim, quais?

Sim, mesmo não tendo como atribuição definida para este Departamento tal situação, tomou-se medidas para
resolver a questão. Foi enviado um e-mail ao responsável pelos Correios, contendo um croqui de localização
detalhado, solicitando a inclusão do CEP para a Estrada Arnaldo Antônio Sigrist. A Prefeitura aguarda uma posição
dos Correios quanto à viabilidade e ao processo para a implementação do código postal na área.

4. Existe um prazo estimado para que o CEP seja atribuído à Estrada Arnaldo Antônio Sigrist?

Prejudicado.

5. A prefeitura está em contato com os Correios para discutir a implementação do CEP? Como está sendo feita essa
colaboração?

Sim, a Prefeitura está em contato com os Correios. O contato foi formalizado por meio de um e-mail, no qual foi
enviado o croqui de localização da Estrada Arnaldo Antônio Sigrist, com o objetivo de solicitar a implementação do
CEP para a área.

6. Que tipo de comunicação ou informação está sendo fornecida aos moradores sobre a situação do CEP e as ações
em andamento?**

Prejudicada, a comunicação e informação é feita pela empresa de Correios.



Para maior clareza, segue em anexo o e-mail enviado aos Correios, contendo o croqui de localização e a solicitação
formal de inclusão do CEP para a Estrada Arnaldo Antônio Sigrist.

_

  Jorge Henrique Miguel

Assessor de Secretaria - SDUMA

                   

Anexos:
email_cep.pdf



 

 

Buscar Roberta T. Vitorino  
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CEP Estrada Arnaldo Antônio Sigrist

croqui rua arna…ntonio sigrist.pdf (157,8 KB) Fazer download | Remover lei 3700 de 08 07 2003.pdf (18,9 KB) Fazer download | Remover
Fazer download de todos os anexos
Remover todos os anexos

Bom dia Dorivaldo 

Meu nome é Roberta do Departamento de Cadastro imobiliário da Prefeitura de Valinhos.
Gostaria de saber se é possível a criação de CEP para a estrada Arnaldo Antônio Sigrist (Estrada Municipal do Bairro Capivari), denominada conforme

Desde já agradeço

Roberta Trivellato Vitorino
Departamento de Gestão de Processos e Cadastro Imobiliário

Responder  -  Responder a todos  -  Encaminhar  -  Mais ações

De:

Para:

Cc:

"Roberta T. Vitorino" <rtvitorino@valinhos.sp.gov.br>

"Dorivaldo Rodrigues de Souza" <dorivaldosouza@correios.com.br>

"SPI-CDD-Valinhos" <spicddvalinhos@correios.com.br>
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